



KIWANISCLUB WOHLENSEE

Hinterkappelen, 1. Oktober 2014/RS

25-Jahre-Jubiläum / Danke für die Spende

Liebe Kiwanis-Freunde

Unsere Jubiläums-Feier zum 25jährigen Bestehen unseres Klubs ist bereits Vergangenheit. Das Fest hat uns und hoffentlich auch unseren zahlreichen Gästen gut gefallen.

Sehr gefreut hat uns, dass auch eine Vertretung Ihres Klubs mit uns gefeiert hat und uns liebenswürdige Glückwünsche sowie ein grosszügiges Geschenk für unseren Sozialfonds mitgebracht hat.

Dafür bedanken wir uns nochmals in aller Form ganz herzlich. Ihr könnt sicher sein, dass wir den Betrag ganz im Sinne der Kiwanis-Idee einsetzen werden.

Freundliche Grüsse


Rolf Schneider, Präsident